

PENJABAT GUBERNUR SULAWESI: HARUS SIAP LAYANI MASYARAKAT JELANG NATAL DAN TAHUN BARU



Pj Gubernur Sultra Andap Budhi Reviyanto (kanan) saat melakukan pemantauan di RS Bahteramas terkait kesiapan jelang Natal dan Tahun Baru, Minggu. (Antara/HO Adpim Penv. Sultra)

Sumber gambar: sultra.antaraneews.com

Kendari, Sultra (ANTARA) – Pj Gubernur Sulawesi Tenggara (Sultra) Andap Budhi Reviyanto, secara mendadak meninjau kesiapan pelayanan kesehatan dua Rumah Sakit yang berada di Kota Kendari, Minggu. Andap Budhi Reviyanto, pertama meninjau Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Bahteramas Kendari. "Saya hadir disini untuk memastikan kesiapan Tenaga Kesehatan (Nakes) dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat menjelang perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024," ujarnya saat di RSUD Bahteramas. Dalam kesempatan itu, Pj Gubernur melakukan pengecekan kesiapan dokter dan seluruh Nakes, quick respon time Tim Medis beserta Ambulance dan kelengkapannya.

Setelah melihat langsung kesiapannya, Pj Gubernur menekankan kepada jajaran RSUD Bahteramas untuk lebih meningkatkan secara optimal pelayanan kesehatan yang ada di RS utama di Kota Kendari tersebut. "Saya ingatkan Rekan-rekan sekalian agar lebih meningkatkan pelayanan kepada masyarakat yang didasari 6 (enam) dimensi pelayanan kesehatan yakni efektif, efisien, dapat diakses, dapat diterima/berfokus pada pasien, adil, dan aman," tegasnya. Setelah pengecekan di RSUD Bahteramas, Andap beserta rombongan melanjutkan ke RSUD Kota Kendari. "RSUD Kota Kendari, terlihat lebih siap. Tetapi jangan berpuas diri, saya tegaskan agar personel selalu siap dan siaga dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat," ujar Pj Gubernur. Andap Budhi juga tak lupa menyampaikan ucapan selamat Natal dan Tahun Baru kepada Tenaga Kesehatan yang bertugas dan seluruh perangkat RS.

"Tugas Rekan-Rekan merupakan tugas yang mulia. Saya ucapkan selamat Natal 2023 bagi yang merayakan dan selamat menyambut Tahun Baru 2024 bagi semuanya," tutup Andap.

Sumber Berita:

1. <https://sultra.antaranews.com/berita/453165/pj-gubernur--harus-siap-layani-masyarakat-jelang-natal-dan-tahun-baru>, 24 Desember 2023
2. <https://sultra.antaranews.com/berita/453171/gubernur-sultra-rs-harus-siap-layani-warga-saat-natal-dan-tahun-baru>, 25 Desember 2023

Catatan:

1. Pemerintah daerah memiliki tugas untuk menyelenggarakan urusan pemerintahan salah satunya di bidang kesehatan.
2. Pembagian urusan pemerintahan daerah berdasarkan Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2014 tentang Pemerintahan Daerah pada sub bidang pelayanan kesehatan perorangan dan masyarakat terdiri dari: penyelenggaraan pelayanan Kesehatan dasar dan rujukan; penyelenggaraan upaya Kesehatan pada daerah perbatasan, terpencil, rawan dan kepulauan, dsb.
3. Pada sub bidang ketersediaan, pemerataan, mutu obat dan keterjangkauan harga obat serta perbekalan Kesehatan terdiri dari: penyediaan dan pengelolaan obat pelayanan kesehatan dasar, alat Kesehatan, reagensia dan vaksin; pengambilan *sampling* sediaan farmasi di lapangan, dsb.
4. Menjelang natal dan tahun baru aktivitas masyarakat meningkat dan berpotensi meningkatnya masalah kesehatan baik pada perorangan dan/atau masyarakat. Hal tersebut harus dapat ditangani oleh pemerintah daerah agar tidak menjadi suatu permasalahan yang berarti.